

Informationen des Präsidiums des DBSV

Das Präsidium traf sich am 21.01.2019 zu einer turnusgemäßen Sitzung via Teamspeak.

Zunächst fand die Protokollkontrolle zur Sitzung vom 7. Januar 2019 statt.

Der Präsident berichtete über Gespräche mit möglichen Werbepartnern. Es wurden weitere Möglichkeiten des Ansprechens potentieller Werbepartner erörtert.

Das Präsidium des DBSV beabsichtigt mit der Fa. DataGuard in ein Vertragsverhältnis einzutreten, um die Bestimmungen der DSGVO umzusetzen und einen Datenschutzbeauftragten zu benennen.

Es wurde an der Jahresrechnung gearbeitet, die Anfang Februar den Landesverbänden und den Rechnungsprüfern zur Verfügung gestellt wird.

Der Vizepräsident Sport informierte, dass die Kampfrichterkommission zwischenzeitlich besetzt ist und dankt den im Organigramm veröffentlichten Personen für ihre Bereitschaft der Funktionsübernahme.

Der Präsident nimmt gemäß des Beschlusses des Präsidiums, und nach Einladung durch den BVBA am 17. Februar an der Mitgliederversammlung des BVBA teil.

Auf Vorschlag des komm. Leiters des GB Finanzen, werden für die Deutschen Hallenmeisterschaften Startnummern in einer anderen Form erstellt.

Dem Präsidium liegt eine Information der Betriebshaftpflicht-Versicherung vor, dass aufgrund des tatsächlichen Jahresumsatzes der Versicherungsbetrag um ca. 100,00 € erhöht wurde.

Die Bestätigung der Satzungsänderung durch das Amtsgericht Dresden liegt vor, die Bestätigung des Finanzamtes Löbau steht noch aus. Der Entwurf der überarbeiteten Satzung wird Ende Januar den Landesverbänden zugestellt.